

Per E-Mail

An die beim Kanton Zug
akkreditierten Medien

Zug, 11 April 2008 ek

MEDIENMITTEILUNG

Dienstjubiläen

Im Monat April können die beiden folgenden Staatsangestellten das 35-jährige Dienstjubiläum feiern:

- Rudolf Leuenberger, stv. Amtsleiter beim Grundbuchamt (Eintritt 9.4.1973)
- Hildegard Steiner, stv. Bereichsleiterin bei der Staatskanzlei (Eintritt: 13.4.1973)

Das 25-jährige Dienstjubiläum können die folgenden Staatsangestellten feiern:

- Monika Frischknecht, Berufsschullehrerin bei der Berufsschule für Gesundheits- und Krankenpflege (Eintritt: 15.4.1983)
- Jürg Schneider, Hauptlehrer bei der Fachmittelschule (Eintritt 18. April 1983)
- Urs Walker, Berufsschullehrer beim Gewerblich-industriellen Bildungszentrum Zug (Eintritt: 1.4.1983)

Der Regierungsrat gratuliert den fünf Staatsangestellten zu ihrem Jubiläum und dankt ihnen für die dem Kanton gehaltene Treue.

Pensionierung

Alex Nehlig, Vorarbeiter bei der Abteilung Strassenunterhalt des kantonalen Tiefbauamtes, tritt auf Ende April 2008 in den Ruhestand. Der Regierungsrat dankt Alex Nehlig für die dem Kanton während 24 Jahren geleisteten guten Dienste und wünscht ihm alles Gute zum bevorstehenden Ruhestand.

Beiträge

Zulasten des Lotteriefonds werden folgende Beiträge ausgerichtet:

- Fr. 25'000.-- an die Durchführung des Finales des Schweizerischen Jugendmusikwettbewerbs in Hünenberg von Mitte Mai 2008;
- Fr. 20'000.-- dem Benediktinerinnenkloster St. Andreas, Sarnen OW, an die Sanierung der Musikaliensammlung;
- Fr. 15'000.-- der Lignum Pro Holz Zug für die Teilnahme an der Zuger Messe 2008 mit der Sonderschau "Holz".

Dem Rollsport Suisse, Schindellegi, wird an die Organisation des Zugersee World Inline Cup 2008 ein Beitrag von Fr. 10'000.- ausgerichtet sowie eine Defizitgarantie von Fr. 20'000.- zugesichert.

Staatskanzlei